

# Déclaration de candidature

ÉLECTION AU COMITÉ EXÉCUTIF DU STTRC | AVRIL 2025

Formulaire de candidature pour les élections au bureau syndical du Syndicat des travailleuses et travailleurs de Radio-Canada. Veuillez indiquer une adresse courriel différente de celle fournie par Radio-Canada.

Courriel \*

[REDACTED]

Section sans titre

Nom \*

Prénom et nom

Josianne Letourneau

Je travaille à la station suivante : \*

- Matane
- Moncton
- Montréal
- Québec
- Rimouski
- Rouyn-Noranda
- Saguenay
- Sept-Îles
- Sherbrooke
- Trois-Rivières

**Je pose ma candidature au poste suivant:**

\*

*NOTE: Les quatre postes de coordination (Moncton, Montréal, Québec et autres régions), sont réservés aux membres concernés.*

- Présidence
- Secrétariat général/trésorerie
- Responsable de la mobilisation et des communications
- Responsable de l'équité, de la santé et de la sécurité
- Responsable des relations de travail
- Responsable des griefs et litiges
- Coordination Moncton
- Coordination Montréal
- Coordination Québec
- Coordination des autres régions

Fonction occupée à Radio-Canada : \*

Caméraman JE

---

Année d'embauche : \*

2004

---

Expérience syndicale ou fonctions syndicales occupées : \*

2012: déléguée,  
2015: comité de négociation,  
2017 à ce jour coordination Montréal,  
2020 responsable de l'équité, de la santé et de la sécurité par interim.

J'ai été responsable ou siégé sur les comités suivants: comités des relations de travail, comité mixte de planification de la main d'oeuvre, comité consultatif sur les avantages sociaux, comité charge et milieu de travail, comité inter unité, comité passerelle.

Enfin, j'ai été Vice Présidente de la FNCC de 2021 à 2024

2012: Delegate,  
2015: Negotiating Committee,  
2017 to date: Montreal Coordination,  
2020: Interim Equity, Health, and Safety Officer.

I have led or sat on the following committees: Labor Relations Committees, Joint Workforce Planning Committee, Benefits Advisory Committee, Workload and Workplace Committee, Inter-Unit Committee, and Bridging (passerelle) Committee.

Finally, I was Vice President of the FNCC from 2021 to 2024.

---

### Pourquoi vous présentez-vous ? \*

Je me présente à cette élection parce que, après plusieurs années au sein de l'exécutif syndical, je souhaite contribuer davantage. Une relève solide étant assurée du côté de la coordination Montréal, je me sens à l'aise et prête à passer à une autre étape que je convoitais depuis longtemps. Je connais les défis que nous rencontrons au quotidien et j'ai vu ce qui fonctionne, mais aussi ce qui peut être amélioré. Aujourd'hui, je suis convaincue qu'il est temps d'impulser un changement, un renouveau dans la manière dont nous agissons, pour mieux répondre à vos attentes et à vos besoins. Cette expérience m'a permis de comprendre les enjeux à la fois humains et organisationnels de notre travail. C'est avec cette connaissance approfondie et cette volonté de faire évoluer les choses que je souhaite m'engager à vos côtés, pour créer un environnement plus juste et plus équitable pour nous tous.

I am running for this election because, after several years on the union executive, I want to contribute more. With a solid succession assured on the Montreal coordination side, I feel comfortable and ready to move on to another level that I have long coveted. I know the challenges we face on a daily basis and I have seen what works, but also what can be improved. Today, I am convinced that it is time to drive change, a renewal in the way we operate, to better meet your expectations and needs. This experience has allowed me to understand both the human and organizational challenges of our work. It is with this in-depth knowledge and this desire to make things evolve that I wish to commit to working alongside you, to create a fairer and more equitable environment for all of us.

### Que croyez-vous pouvoir apporter au STTRC et à ses membres en vous présentant ? \*

Je crois pouvoir apporter une réelle capacité d'écoute. Je suis convaincue que chaque voix mérite d'être entendue, peu importe le poste occupé, le statut ou l'ancienneté. Je m'engage également à agir avec transparence, parce que la confiance passe par une information claire, honnête et partagée. Forte de mes années d'expérience au sein de l'exécutif, je connais les rouages du syndicat, les enjeux, et surtout les leviers d'action. Une des choses qui me distingue, c'est l'empathie : cette capacité à se mettre à la place de l'autre, à comprendre sans juger, et à défendre avec cœur et conviction. C'est avec ces valeurs que je souhaite continuer à vous représenter. »

I believe I can bring a real capacity for listening. I am convinced that every voice deserves to be heard, regardless of position, status, or seniority. I am also committed to acting with transparency, because trust requires clear, honest, and shared information. With my years of experience within the executive branch, I know the inner workings of the union, the issues, and especially the levers for action. One of the things that sets me apart is empathy: this ability to put myself in someone else's shoes, to understand without judging, and to defend with heart and conviction. It is with these values that I wish to continue to represent you.

Inscrivez ici votre message électoral. \*

Je me présente avec humilité, mais aussi avec de la détermination pour travailler avec vous, et pour vous, avec un objectif clair : contribuer à notre bien-être collectif.

Passionnée par mon métier de technicienne et de coordonnatrice, j'ai toujours voulu aider les autres, les comprendre, et tenter de trouver des solutions aux problématiques vécues. Je crois profondément que notre milieu de travail peut se rapprocher, un petit peu chaque jour, de l'idéal que nous partageons toutes et tous. C'est en m'engageant, à vos côtés, que je pourrai contribuer à ce changement.

Vos réalités, je ne les observe pas de loin : je les vis, je les connais, je les comprends. J'ai été temporaire pendant 15 ans, souvent affectée à CBC Montréal, une réalité qui se rapproche de celles des régions. Aujourd'hui, mère de deux enfants, je compose comme vous avec les horaires atypiques, les imprévus et les défis du quotidien. Proche de vous et avec vous, c'est ça qui motive ma candidature.

Cela fait maintenant presque huit ans que je fais partie de l'exécutif syndical. Cette expérience m'a appris l'importance de l'écoute, de la patience, mais aussi de la fermeté quand il s'agit de défendre nos droits. Je suis fière d'avoir toujours mis l'humain au centre de mes actions, avec empathie, respect et conviction.

Mon engagement est simple :

- Veiller au maintien de nos droits.
- Travailler à l'amélioration de nos conditions de travail.
- Être une présence constante, accessible, honnête et engagée.

Je souhaite un syndicat fort et uni et je vous promets de toujours agir avec vous, pour vous, dans un esprit d'équipe et de respect mutuel. Je souhaite un syndicat près de ses membres et de leurs réalités. Je souhaite un syndicat moderne qui s'adapte aux réalités d'aujourd'hui qui elles sont en perpétuel changement.

Je vous remercie sincèrement de votre attention, et j'espère avoir votre confiance pour porter votre voix, nos valeurs, et contribuer positivement à notre avenir commun.

Merci.

I present myself with humility, but also with determination to work with you, and for you, with a clear objective: to contribute to our collective well-being.

Passionate about my work as a technician and coordinator, I've always wanted to help others, understand them, and try to find solutions to the problems they face. I deeply believe that our workplace can move closer, a little bit each day, to the ideal we all share. It is by getting involved, alongside you, that I can contribute to this change.

I don't observe your realities from afar: I live them, I know them, I understand them. I was a temporary worker for 15 years, often assigned to CBC Montreal, a reality that resembles those in the regions. Today, as a mother of two, I, like you, deal with atypical schedules, unforeseen circumstances, and daily challenges. Being close to you and with you is what motivates my application.

I've been a member of the union executive for almost eight years now. This experience has taught me the importance of listening, patience, and firmness when it comes to defending our rights. I'm proud to have

always placed people at the center of my actions, with empathy, respect, and conviction.

My commitment is simple:

- Ensure that our rights are upheld.
- Work to improve our working conditions.
- Be a constant, accessible, honest, and committed presence.

I want a strong and united union, and I promise to always act with you, for you, in a team spirit and with mutual respect. I want a union that is close to its members and their realities. I want a modern union that adapts to today's constantly changing realities.

I sincerely thank you for your attention, and I hope to have your trust to carry your voice, our values, and contribute positively to our common future.

Thank you.

---

\*

DD MM YYYY

11 / 04 / 2025

⚠ En cliquant sur Envoyer, vous recevrez par courriel une copie de votre formulaire.

Ce formulaire a été créé dans Syndicat des travailleuses et travailleurs de Radio-Canada (FNC-CSN).

Google Formulaires